

## Kommission Hüftsonografie SGUM

Webseite: <https://www.babyschall.ch>

Die IV zahlt den Behandlern weniger für die Schienen-Behelfe, als der Ankauf einer solchen Schiene kostet.

Dies würde bedeuten, dass der behandelnde Arzt den Differenzbetrag selbst bezahlen müsste. Bei einer Anfrage unseres Kommis-

sionsmitglieds Gregor Kohler wird von den angefragten Stellen (Kostenträgern) für die Zuständigkeit stets auf eine andere Instanz verwiesen. Bis zum Redaktionsschluss konnte für diese Problematik noch keine Lösung gefunden werden.

Das Kurswesen der SGUM und der SVUPP läuft wieder normal. Der kommende Schluss-

kurs sowie der Refresher-Kurs der SGUM (am 30. und 31. August 2023) werden neu von der ICODE anerkannt und entsprechend zertifiziert.

---

Beat Dubs  
Präsident Kommission Hüftsonografie